

士人士色

合志市立合志南小学校 学校だより 第11号 令和2年10月1日 文責 校長 松原 弘治

コロナ禍に対応した学校行事の実施について

今日から10月になりました。つい先日までは 残暑が厳しく熱中症を心配しておりましたが、今 では朝の気温が20℃を下回るなど、すっかり秋 らしくなってまいりました。また、ご存じのとお り、新型コロナウイルスの県内の感染状況は、幸 い縮小傾向にあり、リスクレベルは【レベル2警 報」に引き下げられております。

そのような中、9月24日(木)に5年生が日帰りで、菊池少年自然の家での自然体験教室を実施しました。当日は、雨天になりましたが、本校HPのブログでもご紹介しておりますように、普段の学校では学ぶことのできない様々な活動を、楽しく体験することができました。

来週は修学旅行を予定しております。その実施に向けて9月25日(金)に事前説明会を開催し、6年生の保護者の皆様と、修学旅行前後と旅行中の感染防止対策について共通理解を図ったところです。予定どおり実施できますよう、本校でもしっかり準備を進めていきたいと思います。



自然体験教室(雨天のため「流木ストラップ作り」を行いました。)



事前説明会(旅行担当業者の方からも説明いただきました。)

地域の方から『心温まるメッセージ』等をいただきまじた。

先日、泉ヶ丘団地にお住まいの地域の方が、本校の子どもたち(6年生男子3名)のことで、御礼に来られました。その方によりますと、「夕方、自宅前で母を自動車から車椅子に移乗させようとしたところ、車椅子が転がりはじめ、母が地面に座り込んで困っていたところを、男の子たちが助けてくれ、とても嬉しかった。」とのことでした。

困って付きする 人にで行動する 6年生く頼もしいます。



心温まるメッセージと図書券をいただきました。

たんぽぽ学級で公開授業がありました。

昨日、たんぽぽ学級の各教室で公開授業がありました。たんぽぽ1-2 (5・6年生)では、ペアで話の聞き方等について学び合ったり、たんぽぽ4では、耳の構造等について学んだりするなど、それぞれの子どもたちの教育的ニーズに応じた指導の様子が見られました。他の職員も、たんぽぽ学級での子どもたちの学びの様子を熱心に参観していました。





たんぽぽ 1-2の公開授業の様子 たんぽぽ 4の公開授業の様子